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     En la ciudad de Ávila, siendo las trece horas y ocho 

minutos del día dieciséis de septiembre del corriente se 

reúne de forma on-line, bajo la Presidencia del Teniente de 

Alcalde Delegado, D. José Ramón Budiño Sánchez, la Comisión 

Informativa de Cultura, Educación y Deportes, con objeto de 

celebrar sesión ordinaria, para tratar los asuntos 

comprendidos en el orden del día, emitiéndose los siguientes 

 

DICTÁMENES 

 

1º.- APROBACIÓN ACTA SESIÓN ANTERIOR 

 



 

A propuesta de la Presidencia, fue aprobada, por 

unanimidad de los miembros presentes, el acta de la sesión 

anterior celebrada el día 22 de julio del corriente.  

2º.- SEMANA DE LAS BIBLIOTECAS 2020 

  

Por la Presidencia fue dada cuenta del programa de 

actividades de la Semana de las Bibliotecas, que este año 

debido a la situación de crisis sanitaria, pueden 

desarrollarse de forma virtual, con la interacción de los 

usuarios a través de las redes sociales y del blog. 

 

D. José Ramón Budiño agradece al servicio el trabajo 

realizado para adaptarse de manera continua a la situación que 

estamos viviendo. 

 

A propuesta de la Presidencia, la Comisión dictaminó 

favorablemente, por unanimidad de los miembros presentes, el 

programa de actividades a realizar con motivo de la Semana de 

las Bibliotecas que tendrá lugar del 19 al 24 de octubre, así 

como el presupuesto de realización del mismo que asciende a 

la cantidad de 600 €. 

 

 

3º.- MODIFICACIÓN REGLAMENTO NORMAS DE ACCESO Y PRÉSTAMO 

BIBLIOTECAS MUNICIPALES 

 

 Por la Presidencia fue dada cuenta de la propuesta de 

modificación de la normativa de las bibliotecas municipales 

asumiendo los cambios ya realizados desde la Red de 

Bibliotecas de Castilla y León (RABEL), de la que forman 

parte dichas bibliotecas, apareciendo en amarillo lo que se 

añade y en rojo lo que se elimina o modifica en la política 

de préstamo. 

 

 D. Josué Aldudo considera que se debería modificar el 

reglamento, ya que no permite la reserva de espacio en las 

salas, siendo mejor con cita previa; a lo que le contesta la 

Archivera-Bibliotecaria que en las actuales circunstancias 

excepcionales si se está utilizando la cita previa. 

 

 En estos momentos se ausenta Dª. Sonsoles Guillén. 

 

 

4º.- XXXIII MUESTRA DE TEATRO “CIUDAD DE ÁVILA”   

 

 Por la Presidencia se da cuenta del programa de 

representaciones de la presente edición de la muestra de 

teatro. 



 

 

 D. Josué Aldudo sigue mostrando su opinión en 

contra por refinanciar el Centro de Congresos y Exposiciones 

“Lienzo Norte”, porque no entiende que el Ayuntamiento les dé 

una subvención de 175.000 € y que tenga que pagar cada vez 

que lo usa, sólo habría que hacer una de las dos cosas. 

Asimismo ve que no se ha valorado su propuesta de hacerla en 

el Teatro de la Fundación Caja de Ávila por los problemas de 

sonido que se produjeron en la edición anterior; a lo que le 

contesta la Presidencia que se ha buscado el sitio más 

seguro, ya que el Centro de Congresos y Exposiciones “Lienzo 

Norte” tiene más espacio y que se ha hablado con la empresa 

de sonido. 

  

 Dª. Jacqueline Martín considera que hay pocas 

obras, siempre ha habido 10 ó 12 y que habría que negociar 

alguna más; a lo que le contesta la Presidencia que el cachet 

de las obras se ajusta al presupuesto de que se dispone. 

 

 D. Ángel Sánchez informa que se ha intentado traer 

otras dos obras más, pero no ha sido posible porque ninguna 

compañía ha aceptado, como otros años, venir a taquilla ante 

la restricción del aforo.   

 

A propuesta de la Presidencia, la Comisión dictaminó 

favorablemente, por unanimidad de los miembros presentes, el 

proyecto de la XXXIII edición de la Muestra de Teatro “Ciudad 

de Ávila”, que se celebrará en el Centro de Congresos y 

Exposiciones Lienzo Norte los días 1, 6, 7, 13, 20, 21, 22 y 

27 de noviembre, conforme al programa que consta en el 

expediente de su razón con una aportación municipal de 85.000 

€, y la colaboración de la Junta de Castilla y León (en 

virtud del Convenio Red de Teatros Segundo Semestre 2020); 

así como los precios de las localidades y las condiciones de 

adquisición de las mismas que a continuación se transcriben:  

VENTA LOCALIDADES 

 

En la taquilla del Centro de Congresos y Exposiciones 

“Lienzo Norte”:  

- Día 22 de Octubre, de 9,00 a 20,00 h.  

- Sábados, domingos y festivos cerrado, excepto el día de 

la representación que se abrirá la taquilla como mínimo dos 

horas antes del comienzo del espectáculo.  

 

Por internet en www.lienzonorte.es 

http://www.entradas.com/


 

- Día 22 de Octubre, desde las 11,00 h. aproximadamente 

 

PRECIO LOCALIDAD: 

 PLATEA (FILAS 1 A LA 20): 15 €  

 ANFITEATRO (FILAS 21 A 31): 12 €  

 

- Las representaciones darán comienzo puntualmente. 

- Está absolutamente prohibido cualquier tipo de filmación, 

grabación o realización de fotografías en el interior de 

la Sala, sin previa autorización. 

- No se permitirá la entrada a la Sala una vez comenzada la 

representación. 

- En atención a los artistas y al público en general se 

ruega desconecten sus teléfonos móviles y el sonido de sus 

relojes y eviten cualquier ruido que pueda perjudicar la 

audición del espectáculo. 

- No se permitirá el acceso sin mascarilla. 

- Acceso a las salas desde una hora antes del comienzo del 

espectáculo. Cada persona debe portar su entrada. 

- En la sala se mantendrá una distancia de 1,5 m. entre 

convivientes. 

 

 

5º.- PROGRAMACIÓN CUARTO TRIMESTRE 2020 ASOCIACIÓN MUSICAL 

ABULENSE “TERPSÍCORE” 

 

 Por la Presidencia se da la palabra al Concejal de 

Cultura quien informa que se van a realizar conciertos por 

diferentes agrupaciones hasta final de año para tratar de 

recuperar la cultura, entre los cuales se encuentran los de 

la Asociación Musical Abulense “Terpsícore”. 

 

 A propuesta de la Presidencia, la Comisión dictaminó 

favorablemente, por unanimidad de los miembros presentes, la 

programación del cuarto trimestre de la Asociación Musical 

Abulense “Terpsícore” consistente en el concierto “Lamento 

(Regreso) a Sefarad” que tendrá lugar el día 26 de 

septiembre, en el Auditorio Municipal de San Francisco, 

dentro de la Semana Europea de la Cultura Judía y el 

Concierto Espectáculo Poético Musical “Caminos Teresianos” 

que tendrá dos representaciones, una el 17 de octubre y otra 

en Navidades, en el Auditorio Municipal de San  Francisco, 

con motivo de la Conmemoración de los 50 años del 

nombramiento de Teresa de Jesús como Doctora de la Iglesia,  

así como el presupuesto de la misma que asciende a la 

cantidad  de 2.900 €. 

 



 

 

6º.- III CICLO INTERNACIONAL DE ÓRGANO “CIUDAD DE ÁVILA” 

 

Por la Presidencia se da la palabra al Concejal de 

Cultura quien informa que se van a realizar estos conciertos 

en la SAI Catedral y en la Iglesia de la Santa porque son los 

que tienen órganos con tubos. 

 

 A propuesta de la Presidencia, la Comisión dictaminó 

favorablemente, por unanimidad de los miembros presentes, 

colaborar con la Asociación Organaria en la realización de la 

actividad de referencia, mediante la aportación económica de 

2900 € y que se concreta en la celebración de los siguientes 

conciertos:  

 

- Día 9 de octubre. SAI Catedral de Ávila. Jesús 

San Pedro. 

- Día 11 de octubre. SAI Catedral de Ávila. Felipe 

Verissimo. 

- Día 18 de diciembre. Iglesia de la Santa. Pablo 

Márquez. 

- Día 27 de diciembre. Iglesia de la Santa. 

Bartomeu Manresa. 

 

 

7º.- HOMOLOGACIÓN INSTALACIÓN DENOMINADA MULTIUSOS “ANTONINO 

DEL POZO” Y SU ANEXO EXTERIOR EN LA ALDEA DEL REY NIÑO A LA 

PRÁCTICA DEL TIRO CON ARCO Y OTRAS ACTIVIDADES 

 

 A propuesta de la Presidencia, la Comisión dictaminó 

favorablemente, por unanimidad de los miembros presentes, la 

homologación de la instalación denominada Multiusos “Antonino 

del Pozo” y su anexo exterior de la Aldea del Rey Niño a la 

práctica del tiro con arco y otras actividades. 

 

 

8º.- PRORROGA CONVENIO DE COLABORACIÓN  ENTRE EL MINISTERIO 

DEL INTERIOR (ESCUELA NACIONAL DE POLICÍA) Y EL EXCMO. 

AYUNTAMIENTO DE ÁVILA, SOBRE EL USO DE INSTALACIONES 

DEPORTIVAS 

 

D. José Ramón Budiño propone la mencionada prórroga 

indicando que este convenio desde su firma se viene 

prorrogando con el informe técnico favorable. 

 

 A propuesta de la Presidencia, la Comisión dictaminó 

favorablemente, por unanimidad de los miembros presentes, 

aprobar la prórroga del convenio suscrito entre el Ministerio 



 

del Interior (Escuela Nacional de Policía) y el Excmo. 

Ayuntamiento de Ávila sobre el uso de instalaciones 

deportivas por un período de cuatro años. 

 

 

9º.- PRORROGA CONVENIO DE COLABORACIÓN  ENTRE EL EXCMO. 

AYUNTAMIENTO DE ÁVILA Y EL CENTRO DE EDUCACIÓN ESPECIAL SANTA 

TERESA 

  

D. José Ramón Budiño propone la mencionada prórroga 

indicando que este convenio desde su firma se viene 

prorrogando con el informe técnico favorable. 

 

 A propuesta de la Presidencia, la Comisión dictaminó 

favorablemente, por unanimidad de los miembros presentes, 

aprobar la prórroga del convenio suscrito entre el Excmo. 

Ayuntamiento de Ávila y el Centro de Educación Especial Santa 

Teresa por el período de un año para el uso del vaso de 

aprendizaje de la piscina cubierta. 

 

 

10º.- PROPUESTA SOBRE AFOROS MÁXIMOS EN INSTALACIONES 

DEPORTIVAS MUNICIPALES 

 

 En este momento se conectan los coordinadores de 

piscinas y juegos escolares. 

 

D. José Ramón Budiño realiza una exposición sobre la 

situación actual, presentando la propuesta y dando paso a las 

intervenciones. 

 

Dª. Julia Mª Martín indica que está de acuerdo. 

  

D. Josué Aldudo solicita que se explique cómo se han 

calculado las cifras de aforos, ya que no entiende la 

desproporcionalidad que existe entre unos espacios y otros; a 

lo que le contesta D. José Carlos Cubillo que para realizar 

la propuesta se ha tenido en cuenta toda la normativa 

publicada hasta la fecha tal y como se indica en la propia 

propuesta enviada a los miembros de la comisión y que en 

función de la misma y las diferentes instalaciones o espacios 

deportivos se han ido calculando los diferentes aforos, 

aclarando que en algunos casos los aforos estaban 

establecidos y en otros se han obtenido a partir de los 

metros cuadrados de los espacios y la distancia de seguridad 

necesaria. 

 



 

D. Josué Aldudo indica que sigue sin entender las 

proporciones de algunos de los aforos, refiriéndose a los 

pabellones y sus divisiones en tercios, a los campos de 

fútbol 11 y fútbol 7 y a las pistas de atletismo. 

 

D. Félix Meneses le explica que es la propia Federación 

de Castilla y León de Fútbol, en su protocolo, la que 

establece las 30 personas en el primer caso y 20 en el 

segundo. También hace referencia a los aforos de otras pistas 

de atletismo de la comunidad, explicando que en algunos casos 

están muy por debajo de esta propuesta. 

 

Dª. Jacqueline Martín, en la misma línea que D. Josué 

Aldudo, no entiende la proporcionalidad; añadiendo que en la 

mayoría de los espacios le parece muy escaso el número de 

usuarios, haciendo referencia que los clubs tendrán 

dificultades para llevar a cabo su actividad, poniendo en 

duda el trabajo realizado. 

 

D. José Ramón Budiño hace referencia al resto de las 

provincias de la comunidad, manteniendo la propuesta y 

reafirmando el trabajo técnico. 

 

 A propuesta de la Presidencia, la Comisión dictaminó 

favorablemente, con los votos positivos de Por Ávila y 

Ciudadanos y el voto en contra de PP y PSOE, la propuesta 

sobre aforos máximos en instalaciones deportivas municipales. 

 

 En este momento se desconectan D. Jacinto Sanz y D. 

Santiago Moreno. 

 

  

11º.- ASUNTOS DE PRESIDENCIA 

 

 1º.- EL EPISCOPIO PRESENTA OCTUBRE 2020 

   

      Por la Presidencia fue dada cuenta de las 

actividades a realizar en el mes de octubre y que se concreta 

en la presentación de libros de los siguientes autores, a las 

20,00 h., excepto el día 20 que será a las 19,00 h.  

 

          - Día 1....Mª Eugenia Hernández Grande 

     - Día 8....Humberto Francisco Mendoza Ruiz de Zuazu 

     - Día 20...Lorena Rodríguez Herrero 

          

2º.- CALENDARIO EXPOSICIONES SEPTIEMBRE Y OCTUBRE 2020 

 



 

     Por la Presidencia fue dada cuenta del calendario 

de exposiciones durante los meses de septiembre y octubre de 

2020. 

 

EPISCOPIO 

 

- EXPOSICIÓN MUSICAL EN EL MARCO DE LA 8ª FERIA DEL DISCO 

ORGANIZADA POR ASOFED 

  

 EPISCOPIO 

  

 DEL 17 DE SEPTIEMBRE AL 11 DE OCTUBRE 

 

 CHARLA-COLOQUIO “LA HISTORIA MUSICAL DEL SIGLO XX, 

ICONOS, MITOS Y ESTILOS QUE MARCARON NUESTRA HISTORIA”, EL 19 

DE SEPTIEMBRE A LAS 19,00 H. 

 

 MARTES A VIERNES DE 19,00 A 21,00 H. 

SÁBADOS Y FESTIVOS DE 12,00 A 14,00 Y 19,00 A 21,00 H. 

DOMINGOS DE 12,00 A 14,00 H. 

 LUNES CERRADO 

 

AUDITORIO MUNICIPAL DE SAN FRANCISCO 

 

- EXPOSICIÓN DE FOTOGRAFÍAS REDONDAS DE GOYO GONZÁLEZ. 

EXPOSICIÓN DEL JACOBEO DE LA XUNTA DE GALICIA 

  

 AUDITORIO MUNICIPAL DE SAN FRANCISCO 

  

 DEL 19 AL 30 DE OCTUBRE 

 

 INAUGURA EL 19 DE OCTUBRE A LAS 18,00 H. 

 

 MARTES A VIERNES DE 19,00 A 21,00 H. 

SÁBADOS Y FESTIVOS DE 12,00 A 14,00 Y 19,00 A 21,00 H. 

DOMINGOS DE 12,00 A 14,00 H. 

 LUNES CERRADO 

 

 

12º.- RUEGOS Y PREGUNTAS  

 

      Por la Presidencia se da la palabra a la representante 

de Ciudadanos, Dª. Julia Mª Martín, que pregunta: 

 

- Si se ha pensado alguna otra fecha para la Feria del 

Libro; a lo que le contesta D. Ángel Sánchez que ha 

hablado con los libreros y ahora no es un buen 



 

momento para ellos, así que se pospone al año que 

viene. 

- Si se tiene previsto realizar algún acto para 

conmemorar el aniversario del fallecimiento de Miguel 

Delibes; a lo que le contesta el Concejal de Cultura 

que se ha incluido una obra sobre el autor en la 

Muestra de Teatro de este año, se está trabajando en 

la edición de un libro para final de año y en una 

exposición con la Fundación Delibes. 

 

 Por la Presidencia se da la palabra al representante del 

PSOE, D. Josué Aldudo, quien plantea las siguientes 

cuestiones: 

 

- Considera una deslealtad del equipo de gobierno con 

la oposición enterarse ayer por la prensa de la 

suspensión de las fiestas de Santa Teresa, 

considerando que debería haberse informado hoy en la 

comisión y después informar a los medios; a lo que le 

contesta la Presidencia que la lealtad debe ser 

recíproca, se responde con lo que se recibe. 

- Manifiesta que han recibido quejas por tener cerrados 

los baños de las bibliotecas municipales, entiende 

que así fuera los primeros días por seguridad, pero 

ahora habría que invertir en limpieza; a lo que le 

contesta la Presidencia que están cerrados porque 

según el protocolo sanitario de la Junta de Castilla 

y León habría que limpiarlos 6 veces al día, lo que 

supone un importe de 6.000 € más Iva al mes por cada 

biblioteca; no obstante los usuarios lo están 

entendiendo. 

- Se interesa por la demanda de construir en el Complejo 

Manuel Sánchez Granado un módulo que albergue 

almacenes y estancias para los diferentes clubs y con 

ello eliminar las casetas que actualmente existen; a 

lo que le contesta la Presidencia que los concejales 

D. Javier Ajates y D. Félix Meneses están en contacto 

con los diferentes clubs y se está trabajando para dar 

una solución. 

- Por la situación en la que se encuentra la reapertura 

de las instalaciones municipales y si existe un 

calendario de inicio de actividad en las mismas; a lo 

que le contesta D. José Ramón Budiño que se está 

haciendo ciñéndose a los protocolos y en función de 

los diferentes espacios y actividades que en ellos se 

desarrollan. 



 

- Por el problema que existe en la Ciudad Deportiva Sur, 

sobre todo en la pista de atletismo con la población 

de gatos cada vez más numerosa; a lo que le contesta 

la Presidencia que se está en contacto con la 

protectora de animales con el fin de ir desplazándola 

a otros lugares. 

- Por el cierre de la piscina de verano el día 1 de 

septiembre; a lo que le contesta la Presidencia que 

las fechas de apertura y cierre se concretaron y se 

expusieron al público a principio de verano; 

resaltando el gran esfuerzo que se ha hecho en este 

Ayuntamiento para mantener la piscina abierta en las 

condiciones marcadas por esta crisis sanitaria. 

- Sobre el rumor de externalización de la piscina de 

verano para el año que viene; a lo que le contesta D. 

José Ramón Budiño que se está estudiando la capacidad 

de los recursos humanos de este Ayuntamiento y la 

posibilidad de potenciar la misma con el fin de 

ofrecer un mejor servicio, sin poder dar más detalles. 

- Sobre las declaraciones del Alcalde de poner a 

disposición las instalaciones deportivas municipales 

para la realización de las pruebas de acceso a la 

policía nacional y si se tiene pensado como se va a 

realizar esta concesión, ya que los usuarios de Ávila 

no van a poder utilizarlas durante mes y medio; a lo 

que le contesta la Presidencia que no se puede 

desestimar la importancia y el beneficio que tiene 

para la ciudad ser la sede de estas pruebas con la 

visita de unas 60.000 personas; y que pese a la 

afirmación del PSOE de que van a ser en Ávila, la 

realidad es que hasta el 18 de septiembre no se sabrá 

cual es la sede elegida. 

 

D. Ángel Sánchez informa que el día 13 de octubre, a las 

19,00 h., tendrá lugar en el Auditorio Municipal de San 

Francisco, la entrega del Premio de las Letras. 

 

Por la Presidencia se da la palabra a la representante 

del PP, Dª. Jacqueline Martín, que se interesa por los 

siguientes temas: 

 

- Solicita que se les remita un informe del Instituto 

Castellano y Leonés de la Lengua con lo que han hecho 

y tienen previsto realizar hasta finales de año; a lo 

que le contesta afirmativamente D. Ángel Sánchez. 

- Apunta que deberíamos hacer nosotros las estatuas 

vivientes si ellos no quieren porque gustaba mucho; a 



 

lo que le contesta el Concejal de Cultura que no es 

que no quieran, lo que piden es que la temática tenga 

que ver con escritores; estando D. Ángel Sánchez a 

favor de realizar dicha actividad con o sin la 

participación del Instituto.  

- Reitera la petición realizada en la Junta de Gobierno 

Local de que se les remita el informe de cumplimiento 

de los requisitos exigidos por parte de la empresa 

adjudicataria de los toros. 

- Pregunta si el Centro de la Mística se piensa volver a 

abrir; a lo que le contesta el Concejal de Cultura que 

está negociando con el CITES para que lo abran ellos, 

se está estudiando un posible convenio, siendo su 

intención abrirlo cuanto antes. 

- Se interesa por la situación de la construcción de la 

cubierta de la grada del Campo de Fútbol Santi Spíritu 

y si va a estar lista para las competiciones; a lo que 

le contesta D. José Ramón Budiño que ya se ha 

realizado una visita con la técnico municipal y que se 

va a elaborar un informe para la confederación, 

indicando que es la única actuación permitida por la 

misma. Dª. Jacqueline Martín pregunta si es necesario 

este trámite, si ya estaba autorizada esta obra. D. 

José Ramón Budiño indica que aunque se envió en su día 

el informe con toda la serie de obras que se 

pretendían realizar en esta instalación y la 

confederación emitió su contestación sigue siendo 

necesario informar de la ejecución de cualquier 

actuación, y para nada se tiene intención de demorar 

la obra. 

- Pregunta sobre la solicitud del Centro Integrado de FP 

para la utilización de instalaciones deportivas y si 

hay intención de abrir la piscina cubierta por las 

mañanas solo para CEAS; a lo que le contesta la 

Presidencia que ya se le ha respondido en tiempo y 

forma y que la intención en la piscina es dar 

cobertura al máximo de grupos posibles. 

 

 

Y no habiendo más asuntos a tratar, se levantó la sesión 

por la Presidencia, en la fecha que consta en el 

encabezamiento, siendo las catorce horas y diez minutos del 

día al principio indicado, de todo lo cual, yo, el Secretario 

Acctal., doy fe. 

 

   Vº. Bº.                 Ávila, 16 de septiembre 2020 

EL PRESIDENTE                     El Secretario Acctal. 


